

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: Es geht auch ohne Landesgartenschau!

Bei der Bewerbung für die Landesgartenschau wurden gerade für die Oberstadt wichtige Entwicklungen geplant. Nachdem die Bewerbung nicht erfolgreich war, müssen diese Entwicklungen auf anderen Wegen vorangebracht werden. Wir fordern daher Konzepte für die Aufwertung der Zitadelle, die besseren Vernetzungen (der Zitadelle mit der Wallanlage, des Grüngürtels mit dem Rheinufer etc.) und eine Aufwertung des Volksparks.

Begründung

Die im Vorfeld der Bewerbung breit diskutierten Maßnahmen sollten, darin waren sich wohl alle Beteiligten einig, nicht vor allem der Gartenschau dienen, sondern umgekehrt, sollten die Impulse und die Fördermittel der Schau dazu dienen, Wichtiges und Wünschenswertes voranzubringen. Das hat sich selbstverständlich mit dem Scheitern der Bewerbung nicht erledigt.

Weitere Begründung mündlich.

Mainz, 18. Mai 2022

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer